



Angel Darián Santa Cruz Quevedo, ACN

Mantener de forma sistemática y sin altibajos el decrecimiento de casos positivos de COVID-19 deviene un objetivo primordial en Matanzas, aseguraron las máximas autoridades del territorio durante el encuentro del grupo temporal de trabajo para el enfrentamiento a la enfermedad.

Mario Sabines Lorenzo, gobernador de la provincia, señaló que aunque desde hace semanas se mantiene un patrón descendente de casos de coronavirus por jornada la disminución debe proseguir a un ritmo más acelerado pues aún las cifras resultan significativas. El propósito de todos en Matanzas consiste en arribar a la nueva normalidad, para ello hay que redoblar esfuerzos y evitar que persistan altibajos en los números de positividad emitidos diariamente por cada municipio, situación que nos afecta en la actualidad. No podemos obviar el quehacer en la comunidad en lo referente a las pesquisas institucionales ni mucho menos la atención a vulnerables, cada proceso de enfrentamiento a la pandemia tiene que marchar correctamente, acotó.

Sabines Lorenzo puntualizó que predominan aún conductas irresponsables tales como el no uso del nasobuco en espacios públicos y violaciones de los protocolos de bioseguridad en algunas instituciones, lo cual atenta contra un mayor control sobre el llamado enemigo invisible. Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Matanzas, recordó que las personas enfermas por cuadros gripales o algún otro malestar de índole respiratorio no pueden asistir a los centros laborales pues hay que evitar posibles focos de COVID-19, representa un deber cuidarse y cuidar a los demás.

Luis Wong Corrales, director provincial de salud pública, detalló que hasta la fecha se confirman en el territorio 211 casos activos a la enfermedad, 118 controles de focos, la tasa de incidencia por cada 100 mil habitantes se fija en 124, 2, y no hay pacientes críticos ni graves.